



Acta de la Junta de Distrito Norte

Sesión: Ordinaria

Fecha: 26 de febrero de 2024

Expediente: JDN/2024/2

ASISTENTES

Juan Carlos Redondo Gamero	Presidente	
Francisco Cabañero Catalán	Vicepresidente	
Pilar Escuder Mollón	Vocal Gpo. Muni. Socialista	
José Gabarre Bustamante	Vecino (Alcaldía)	HORA DE INICIO: 19:30
Vicente Galiana Sánchez	Vecino (Alcaldía)	HORA DE FIN: 20:30
Francesc Mezquita Patuel	Vecino (Compromis)	
Juan Luis Saura Vilar	Vecino (PP)	De acuerdo con la convocatoria, la sesión se celebra en el Primer Molí
Domingo Giménez Renau	AAVV Según Molí	
José Luis Sierra Bellés	AAVV Primer Molí	
Rafael Cruz Tena	AAVV S.Agustín-S.Marcos	Presidencia:
Patricia Gil Ortega	AAVV Penyeta Roja	Juan Carlos Redondo Gamero
David Aparici Cervera	AAVV Tossal Gros	Secretario/a:
		Dolores Benítez Guerrero
Dolores Benítez Guerrero	Secretaria	

MIEMBROS AUSENTES:

Pablo Sendra Abellaneda	AMPA CEIP Tombatossals
Laura Rubert Avinent	AMPA IES La Plana
Esther Nadal Sales	AAVV La Guinea

El Presidente Ilmo. Señor Concejal, Juan Carlos Redondo Gamero, comprueba el “quorum” de asistencia.

Se procede a continuar la sesión con los asuntos que figuran en el orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior celebrada el día 29 de enero de 2024.

Se somete a consideración el acta de la sesión anterior, la cual ha sido repartida con anterioridad junto a la convocatoria.

No manifestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.

2. Organización reparto Libro de Fiestas Fundacionales.

Se informe a los asistentes de los días y horarios de reparto del Programa de Fiestas. En nuestro Distrito serán los días 27, 28 y 29 de 11'00 a 13'00.

Se manifiesta por los asistentes los problemas en las colas a la hora de repartir.



3. Ruegos y preguntas.

Toma la palabra el Sr. Cabañero, dando cuenta de una reunión informativa realizada el 15 de febrero de 2024 con todas las Asociaciones de Vecinos del Distrito, en relación al servicio de transporte público. Recuerda que hay un plazo para presentar propuestas que finaliza el 12 de marzo de 2024. Hasta la fecha han presentado propuestas las “urbanización de montaña” y San Agustín y San Marcos.

La Sra. Benítez da lectura a contestaciones remitidas por distintos negociados.

3.1. Vocal Gpo. Muni. Socialista.

- La Sra. Escuder pone de manifiesto su preocupación por la seguridad de los ciudadanos al ser increpados y seguidos por indigentes situados en la puerta del establecimiento “superCOR”, en Rosa María Molas. Ella misma padeció esta situación y tuvo que volver al establecimiento por seguridad. Ruega que se tome alguna medida.

- Denuncia la imposibilidad que tienen los vecinos de la zona de las obras del Raval de San Félix. Cuando llega el fin de semana los coches aparcen en las calles que se supone están cerradas por las obras y no permiten la entrada ni salida de sus viviendas, incluso el aparcamiento se realiza en ambos lados y en el caso de una urgencia, no se podría entrar ni con el vehículo de los bomberos, ni con una ambulancia. Cree que es una situación muy peligrosa, aunque reconoce que las molestias de las obras son inevitables, solicita alguna solución que para los vecinos puedan acceder a sus viviendas sin dificultad.

3.2. Vocal AAVV San Agustín y San Marcos.

- Solicita la poda de los árboles de las dos plazas del grupo, Plaza Cayo Girones Álvarez y Plaza Mariana Pineda.

3.3. Vocal AAVV Segon Molí.

- Solicita que se vigile que, durante la semana de fiestas, el recinto canino no se utilice para tirar petardos. Hace inutilizable el recinto.

- Pregunta por la Policía de Barrio.

El Sr. Cabañero contesta que una vez finalicen las fiestas, se presentará la Policía de Proximidad en zonas periféricas de la ciudad.

3.4. Vocal AAVV Tossal Gros.

- Reitera la petición de solicitar al Hospital La Magdalena que mantenga los árboles del aparcamiento del Hospital que están en malas condiciones, a punto de caer en el camino.

3.5. Vocal Vecino Compromis.

El Sr. Mezquita solicita más presencia policial en la calle Doctor Roux ya que, a pesar de ser un vial en donde se impide el aparcamiento, se utiliza con asiduidad para dejar los coches.

También pregunta por la propuesta del equipo de Gobierno actual de abrir alguna de las calles que antes de hacer las obras cruzaban la Avenida de Lidón.

3.6. Vocal vecino designado por la Alcaldía.

- Da cuenta de los datos de dos ciudadanos con la condición de invidentes, que realizan un recorrido habitual por el cruce de la calle Sanahuja con calle Oviedo y solicitan en dicho cruce un semáforo acústico.



3.7. Vocal AMPA CEIP Tombatossals.

- Solicita señalización de zona escolar en los alrededores del CEIP Tombatossals, principalmente en las calles Dr. Juan Bautista Palomo Martí y Joaquín Sanchis Mirall. Hemos observado que la velocidad de los vehículos es bastante elevada, sobre todo en sentido norte (JB Palomo Martí) y Oeste (J Sanchis Mirall).
- Indica que durante unas semanas ha habido una patrulla de AMU a la hora de entrada, 9.00h, pero ya no hace acto de presencia. Preguntar la razón de su presencia, si era puntual o va a continuar en el futuro.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión.

De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las personas que se relacionan al margen de la primera página del documento.



Acta de la Junta de Districte Nord

Sessió: Ordinària

Data: 26 de febrer de 2024

Expediente: JDN/2024/2

ASSISTENTS

Juan Carlos Redondo Gamero	President	
Francisco Cabañero Catalán	Vicepresident	
Pilar Escuder Mollón	Vocal Gpo. Muni. Socialista	
José Gabarre Bustamante	Veí (Alcaldia)	
Vicente Galiana Sánchez	Veí (Alcaldía)	HORA D'INICI: 19:30
Francesc Mezquita Patuel	Veí (Compromis)	HORA DE FI: 20:30
Juan Luis Saura Vilar	Veí (PP)	
Domingo Giménez Renau	AAVV Según Molí	D'acord amb la convocatòria, la sessió se celebra en el Primer Molí
José Luis Sierra Bellés	AAVV Primer Molí	
Rafael Cruz Tena	AAVV S.Agustín-S.Marcos	
Patricia Gil Ortega	AAVV Penyeta Roja	Presidència:
David Aparici Cervera	AAVV Tossal Gros	Juan Carlos Redondo Gamero
		Secretario/a:
		Dolores Benítez Guerrero
Dolores Benítez Guerrero	Secretària.	

MEMBRES ABSENTS:

Pablo Sendra Abellaneda	AMPA CEIP Tombatossals
Laura Rubert Avinent	AMPA IES La Plana
Esther Nadal Sales	AAVV Mestrets

El President Il·lm. Senyor Regidor, Juan Carlos Redondo Gamero, comprova el "quòrum" d'assistència.

Es procedix a continuar la sessió amb els assumptes que figuren en l'orde del dia:

1. Aprovació, si escau, de l'acta de la sessió anterior celebrada el dia 29 de gener de 2024.

Se sotmet a consideració l'acta de la sessió anterior, la qual ha sigut repartida amb anterioritat al costat de la convocatòria.

No manifestándose cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.

2. Organització repartisc Llibre de Festes Fundacionals.

S'informe als assistents dels dies i horaris de repartiment del Programa de Festes. En el nostre Districte seran els dies 27, 28 i 29 de 11'00 a 13'00.

Es manifesta pels assistents els problemes en les cues a l'hora de repartir.



3. Precs i preguntes.

Presca la paraula el Sr. Cabañero, donant compte d'una reunió informativa realitzada el 15 de febrer de 2024 amb tots les Associacions de Veïns del Districte, en relació al servei de transport públic. Recorda que hi ha un termini per a presentar propostes que finalitza el 12 de març de 2024. Fins a la data han presentat propostes les "urbanització de muntanya" i Sant Agustí i Sant Marcos.

La Sra. Benítez dona lectura a contestacions remeses per diferents negociats.

3.1. Vocal Gpo. Muni. Socialista.

- La Sra. Escuder posa de manifest la seua preocupació per la seguretat dels ciutadans en ser increpats i seguits per indigents situats a la porta de l'establiment "superCOR", en Rosa María Molas. Ella mateixa va patir esta situació i va haver de tornar a l'establiment per seguretat. Prega que es prenga alguna mesura.

- Denúncia la impossibilitat que tens els veïns de la zona de les obres del Raval de Sant Félix. Quan arriba el cap de setmana els cotxes aparquen als carrers que se suposa estan tancades per les obres i no permeten l'entrada ni eixida dels seus habitatges, fins i tot l'aparcament es realitza en tots dos costats i en el cas d'una urgència, no es podria entrar ni amb el vehicle dels bombers, ni amb una ambulància. Creu que és una situació molt perillosa, encara que reconeix que les molèsties de les obres són inevitables, sol·licita alguna solució per a que els veïns puguen accedir als seus habitatges sense dificultat.

3.2. Vocal AAVV Sant Agustí i Sant Marcos.

- Sol·licita la poda dels arbres de les dos places del grup, Plaza Cayo Girones Álvarez i Plaza Mariana Pineda.

3.3. Vocal AAVV Segon Molí.

- Sol·licita que es vigile que, durant la setmana de festes, el recinte caní no s'utilitze per a tirar petards. Fa inutilitzable el recinte.

- Pregunta per la Policia de Barri.

El Sr. Cabañero contesta que una vegada finalitzen les festes, es presentarà la Policia de Proximitat en zones perifèriques de la ciutat.

3.4. Vocal AAVV Tossal Gros.

- Reitera la petició de sol·licitar a l'Hospital La Magdalena que mantinga els arbres de l'aparcament de l'Hospital que estan en males condicions, a punt de caure en el camí.

3.5. Vocal Veí Compromis.

El Sr. Mezquita sol·licita més presència policial al carrer Doctor Roux ja que, malgrat ser un vial on s'impedix l'aparcament, s'utilitza amb assiduitat per a deixar els cotxes.

També pregunta per la proposta de l'equip de Govern actual d'obrir alguna dels carrers que abans de fer les obres travessaven l'Avinguda de Lidón.

3.6. Vocal veí designat per l'Alcaldia.

- Dona compte de les dades de dos ciutadans amb la condició d'invidents, que realitzen un recorregut habitual per l'encreuament del carrer Sanahuja amb carrer Oviedo i sol·liciten en este encreuament un semàfor acústic.

3.7. Vocal AMPA CEIP Tombatossals.

- Sol·licita senyalització de zona escolar als voltants del CEIP Tombatossals, principalment als carrers Dr. Juan Bautista Palomo Martí i Joaquín Sanchis Mirall. Hem observat que la velocitat dels vehicles és bastant elevada, sobretot en sentit nord (JB Colom Martí) i Oest (J Sanchis Mirall).



- Indica que durant unes setmanes hi ha hagut una patrulla d'AMU a l'hora d'entrada, 9.00h, però ja no fa acte de presència. Preguntar la raó de la seua presència, si era puntual o continuarà en el futur.

I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió.

De tot això, s'expedeix la present acta sent la mateixa signada electrònicament per les persones que es relacionen al marge de la primera pàgina del document.